

Creado: Jueves, 18 Enero 2024 09:10

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 144



Con el principal prop sito de tener un nuevo espacio de intercambio con la poblaci n, los diputados y los delegados a las asambleas municipales; para transformar las deficiencias con el pensamiento y aporte colectivos; y tambi n para trasladar al pueblo cu nto hacen los colectivos laborales, con un gran esfuerzo cotidiano de los trabajadores, se efectuar  en nuestro pa s la rendici n de cuenta del Ministerio de Comercio Interior (MINCIN) ante la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Previo a ser notificado a la ministra del MINCIN, Betsy D az Vel zquez, el pasado 10 de enero por el miembro del Bur  Pol tico del Comit  Central del Partido Esteban Lazo Hern ndez, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado; a trav s de videoconferencia se reunieron este 8 de enero, las comisiones del m ximo  rgano legislativo en Cuba que participar n en este ejercicio de rendici n de cuenta.

Creado: Jueves, 18 Enero 2024 09:10

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 144

En este encuentro dirigido por Tamara Valido Benítez, presidenta de la Comisión de Atención a los Servicios, se precisó que este ejercicio se centrará en el cumplimiento de las funciones rectoras del organismo: implementación de las políticas y programas; resultados en la implementación de la Estrategia Económica y Social, y perspectivas de desarrollo del sistema de Comercio Interior; y el cumplimiento de los objetivos y metas del plan de la economía del sistema empresarial atendido.



Asimismo, se profundizará en los resultados de la implementación del programa de transformación digital en el sector, de las inversiones y negocios con capital extranjero, y del proceso de perfeccionamiento del sistema, con énfasis en el impacto en la población de las transformaciones en el comercio minorista de subordinación local, como la gastronomía popular, a la que acceden las personas de menos ingresos.

Valido Benítez, insistió en que la población y los trabajadores del sector participen activamente en este proceso con vistas a alcanzar resultados superiores, convirtiéndose en un movimiento de masas para el impulso de las principales tareas, metas y prioridades.

El informe de rendición de cuenta del Ministerio del Comercio Interior se enmarcará en los

Creado: Jueves, 18 Enero 2024 09:10

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 144

resultados económicos-sociales del cierre de 2023 y de enero hasta mayo de 2024, concluyó Valido Benítez.



Participaron también en el intercambio los presidentes y miembros en cada uno de los territorios de las comisiones de Asuntos Económicos; de Industria, Construcciones y Energía; de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente; de Salud y Deporte; y Agroalimentaria, las cuales participan en este proceso; así como los secretarios generales del Sindicato del Comercio, la Gastronomía y los Servicios, en cada provincia.

Este proceso tiene como objetivo principal, verificar la gestión y la atención a cada uno de los programas y políticas que atiende este ministerio, tomando de la mano los resultados concretos que se constatan.



[Síguenos en Facebook](#)

Fuente: Dpto. Com. Institucional Poder Popular **Sagua de Tánamo**

Cuba: Iniciaré proceso de rendición de cuenta del MINCIN ante la Asamblea Nacional del Poder Popular

Creado: Jueves, 18 Enero 2024 09:10

Escrito por Gobierno Municipal

Visto: 144
